

L'ECHO projette la musique du haut d'Aiglemont

L'Echo est un espace de 500m² dédié à la répétition, composé d'un studio de 80 m², de deux studios de 30 m² et d'un studio entièrement consacré à la Musique Assistée par Ordinateur.

Depuis le 18 avril, la **commune d'Aiglemont**, l'**association ADECUMA** (Association de Développement des Cultures Urbaines et des Musiques Actuelles et Amplifiées) ainsi que l'**AME** (Animation Musique Enseignement) sont fières de pouvoir accueillir les formations musicales qui souhaitent venir travailler dans de bonnes conditions phoniques et matérielles. Entièrement insonorisés, les studios fonctionnent **plus de 100 heures par semaine** et offrent **une trentaine de créneaux de 3 h**, disponibles la semaine et le week-end. Les deux techniciens présents lors de chaque répétition, encadrent ainsi les groupes musicaux pour l'utilisation du matériel mis à disposition dans les studios. On y trouve un système de sonorisation, des micros et même la possibilité d'emprunter des amplis guitare, basse et des batteries sur demande.



Cette salle accueille également la Batterie Fanfare «L'Aiglemontaise», formation qui regroupe une vingtaine de musiciens qui trouvent dans ces locaux des conditions propices à l'apprentissage et aux répétitions pour que sa présence

rehausse les manifestations patriotiques se déroulant dans la commune.

L'association ADECUMA (pôle fédérateur culture du Contrat Urbain de Cohésion Sociale) œuvre depuis sa création pour la valorisation des pratiques amateurs à travers des projets comme les Tremplins Cœur d'Ardenne ou encore Urban Contest plus spécifiquement tourné vers les cultures Urbaines. Grâce au réseau de partenaires que ce pôle a réussi à tisser, de nombreux musiciens ont été identifiés, repérés et seront accompagnés dans le cadre d'actions spécifiques au cœur de l'ECHO.

L'école de musique AME est un incontournable partenaire de l'ADECUMA et a apporté ici tout son savoir-faire en matière de gestion de lieux de répétition. Ainsi les processus d'inscription et de réservation des studios transitent par l'association AME (située 6 bis rue de Champagne.)

Il a donc semblé naturel à la commune d'Aiglemont, de travailler main dans la main avec ses deux associations pour faire vivre l'ECHO et y proposer des activités en adéquation avec les besoins des jeunes de l'agglomération en matière d'équipement musical. Alors que des ateliers mix ont d'ores et déjà été mis en place avec **les associations Electro Uzers et Band of Fourmizz**, des journées de découverte de la musique organisées par l'association ADECUMA vont avoir lieu

plusieurs fois dans l'année pour permettre aux jeunes de découvrir les différents instruments ainsi que les rouages du secteur musical. **Le SARC de la Ronde Couture** ainsi que **le centre social André Dhôtel** ont déjà permis à leurs jeunes adhérents de venir répéter et enregistrer des compositions dans le cadre d'un projet autour de l'histoire de l'immigration.



Enfin, des master class sont prévues dans le courant de l'année 2011 afin de rapprocher les artistes amateurs du monde professionnel par une rencontre autour de thèmes variés comme une technique musicale particulière, la préparation pour une tournée, l'explication de textes etc. **Les associations ADECUMA et AME** considèrent que beaucoup de projets sont encore à réaliser dans ce nouveau bâtiment, comme la mise en place de cours de guitare (pour la rentrée de septembre 2011) ou encore de formations niveaux débutants et experts autour de la Musique Assistée par Ordinateur... Ils souhaitent rester au plus près des habitants de l'agglomération alors n'hésitez pas à venir découvrir ce lieu!